Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 134 m2
Référence V1890ST
Prix 2 500 000 €

St-Tropez
Maison a vendre (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située en plein coeur de Saint-Tropez, cette maison, dans une résidence tres
recherchée, est divisée en deux appartements avec entrées indépendantes.Le
premier appartement, situé au rez-de-chaussée, comprend un salon spacieux avec
cuisine équipée le tout ouvrant sur un beau jardin privatif, 2 chambres avec salles
de douches/toilettes.Le deuxieme appartement, situé au premier étage, dispose
d'un grand salon ouvert sur une terrasse, une cuisine équipée, deux chambres et
deux salles de douches/toilettes.2 box fermés d'environ 13m2 dans le parking

souterrain et un acces a la piscine de la ...

Located in the heart of Saint-Tropez, this house, in a very sought after residence, is
divided into two apartments with independent entrances.The first apartment,
located on the first floor, includes a spacious living room with an equipped kitchen
opening onto a beautiful private garden, 2 bedrooms with shower/toilet rooms.The
second apartment, located on the second floor, has a large living room opening
onto a terrace, an equipped kitchen, two bedrooms and two shower/toilet rooms.2
closed boxes of about 13m2 in the underground parking and an access to the

swimming pool of the residence ...

JOHN TAYLOR SAINT TROPEZ
6 PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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